

Investigan obras en el Serpis, la rambla Gallinera de Oliva, Mutxamel y Flix

La Fiscalía Anticorrupción revisa las adjudicaciones de Acuamed realizadas desde 2012

19.01.2016 | 02:19

J. SIERRA | VALENCIA La investigación coordinada por la Fiscalía Anticorrupción va dirigida contra las adjudicaciones realizadas en Acuamed en los últimos años en Alicante, Almería, Valencia, Tarragona y Murcia.

Las primeras tensiones en el seno de la empresa aparecen con las obras realizadas para sanear los lodos tóxicos acumulados en Flix, en el río Ebro.

Dos técnicos son cesados y el delegado de Acuamed en Valencia, Pablo Martín Mira, que previamente había sido director de obra en la desaladora de Torrevieja y en la de Xàbia, se hace cargo de los trabajos en el Ebro. Entre los registros confirmados ayer por la Guardia Civil figuran uno en Barcelona y otro en Tarragona que podrían estar relacionados con esta obra.



Investigan obras en el Serpis, la rambla Gallinera de Oliva, Mutxamel y Flix

[Fotos de la noticia](#)

La Guardia Civil admitía ayer que parte de sus actuaciones afectaban a «tratamientos químicos para la descontaminación de embalses», un epígrafe que encaja c/ n las obras del Flix, adjudicadas en su día en 165 millones de euros para eliminar 800.000 metros cúbicos de lodos tóxicos..

Los investigadores que ayer accedieron a la sede valenciana de la empresa pública Acuamed han puesto su punto de mira también en las obras de laminación realizadas en la rambla Gallinera, en Oliva. Se trata de un proyecto inacabado que se cifró en 46,5 millones de euros y acumula ya, pese a no estar finalizada, un sobrecoste de 2,1 millones.

Otra obra investigada por la Fiscalía Anticorrupción sería las obras de laminación de la cuenca media del río Serpis que fue adjudicada por 10,7 millones de euros a Constructora Pirenaica (Copisa).

La Guardia Civil investiga también las obras complementarias realizadas en la desaladora de Mutxamel y programadas como «refuerzo» para el abastecimiento urbano del Campello y Mutxamel, presupuestada inicialmente en 20,1 millones pero que requirió posteriormente un obras licitadas por 16,9 millones de euros más.

Finalmente, entre las obras bajo sospecha figuran algunas actuaciones de restauración fluvial realizadas en el río Segura, aunque en municipios de la comunidad autónoma de Murcia.

Últimas adjudicaciones

Otras obras licitadas y/o adjudicadas recientemente por Acuamed en la Comunitat Valenciana sobre las que no existe confirmación de que estén siendo investigadas son la construcción de una balsa intermedia en la Acequia Real de Escalona por 4 millones de euros.

Antes, en el mes de mayo, Acuamed adjudicó por 47 millones de euros a Acciona Green el contrato para el suministro de electricidad en 2015 a sus instalaciones en Torrevieja, Carboneras, Valdelentisco y el trasvase Júcar-Vinalopó, entre otras. En 2013 el contrato fue adjudicado también a Acciona Green.

La Guardia Civil registró ayer la sede de Acciona en Alicante que abandonaba sobre las 22 horas con una persona detenida.

En 2014 hay una adjudicación a Becsa para la urbanización del dique de poniente en Torrevieja, donde toma agua la desaladora, valoradas en 11,7 millones de euros.